

Pour diffusion immédiate

UNE COUR D'ÉCOLE TRANSFORMÉE EN LIEU DE RASSEMBLEMENT À SAINT-MAXIME *Un espace intergénérationnel pour apprendre, jouer et tisser des liens*

Gaspé, le 27 août 2025 – L'école Saint-Maxime, en collaboration avec le Centre de services scolaire des Chic-Chocs et la municipalité de Mont-Louis, ont célébré aujourd'hui l'inauguration officielle de la cour d'école entièrement réaménagée. C'est à l'occasion de la rentrée scolaire qu'élèves, membres du personnel, parents, partenaires et élus se sont rassemblés pour marquer ce moment important, qui aura des retombées sur l'ensemble de la communauté.

Ce projet de modernisation, réalisé au cours des derniers mois grâce à l'appui de partenaires locaux et de programmes gouvernementaux, a permis de créer bien plus qu'un module de jeux : c'est désormais un véritable lieu de rassemblement pour les jeunes, les familles et l'ensemble du milieu.

Grâce à un investissement de près de 300 000 \$, la cour comprend un module de jeux sécuritaire, des espaces pour les sports collectifs et des aménagements polyvalents où pourront se tenir des activités organisées par différents organismes. Accessible 365 jours par année, sécuritaire et situé au cœur du village, ce nouvel espace favorisera les rencontres, la création de liens, l'intégration de tous les jeunes, le développement de saines habitudes de vie et la diminution des gestes de violence.

« *Voir nos jeunes et nos familles qui pourront profiter de ces nouvelles installations pour bouger et créer des souvenirs dans un environnement repensé, c'est la plus belle récompense pour tous ceux et celles qui ont contribué à ce projet* », a affirmé monsieur Brian Boucher, directeur de l'école Saint-Maxime.

Madame Josée Synnott, directrice générale du Centre de services scolaire des Chic-Chocs, a souligné l'impact éducatif et social de cette initiative : « *Une cour d'école peut être un carrefour communautaire qui servira autant aux élèves qu'à l'ensemble de la population. C'est un projet porteur qui renforce notre tissu social.* »

Le Centre de services scolaire des Chic-Chocs remercie chaleureusement tous les partenaires, commanditaires et membres de la communauté qui se sont mobilisés pour concrétiser ce projet rassembleur et inclusif.

- 30 -

Pour information :

Nadine Cotton, conseillère en communication

Téléphone : 418 368-3499, poste 5912

Nadine.cotton@csscc.gouv.qc.ca

